

荒廃農地 ハーブ畑に

静岡県函南町の農業生産法人・日本豊受自然農は、荒廃農地を開墾し、農地に戻す活動に力を入れている。6月中旬に伊豆の国市の荒廃農地を開墾したハーブ畑で収穫祭を行い、地元住民や東京などから参加した60人がエキネシアの花摘みを楽しんだ。

国市、伊東市の計14ヶ所で米や野菜、ハーブなどを生産する。

豆の国市葦山金谷地区の1・2
粉。市の紹介で農地中間管理機
構（農地バンク）を通じて買い
取った。

長い間 農作が更されたが、
3畝のアシが生い茂り、除草剤
を使わずに除草機や手作業で取
り除くのが大変だったという。
竹粉や落ち葉、除草した草に6
〇〇種類の菌を加えて作った堆
肥をまいて土壤を改良。2年が
かりで農地に戻した。

復活させた水田は、水が抜け
てしまつて米作りができぬ一方で、ぬかるんで畑にも不向き。
そこで北米原産の多年草
で、原住民が篠草として使つて



満開に咲いた工キネシアの花を摘み取る参加者

静岡県函南町
日本豊受自然農 2年がかりで土壤改良

きた「エキネシア」が湿気も
強いことから、30坪に植えたと
ころ満開となつた。イノシシの
被害も受けないという。収穫し
た花は、ハーブ茶や酵素などに
加工して販売する予定だ。